



これ、やってみたい

未就園

2歳児クラス《ぴよぴよ》

5月から始まった《ぴよぴよ》の子どもたちも2ヶ月が経ち、お部屋での生活に慣れてきました。登園して自分の荷物をしまうと、好きな遊具を見つけて遊びはじめています。

ままごとでは、食材をお皿にのせてテーブルの上いっばいに並べるのが面白かったり、お鍋にチェーンリングを入れてぐるぐる回してお料理したりしています。電子レンジのドアを開けると「ピザ」を出して食べさせてくれる子もいて、お家の人がしていることをよく見ているのかもしれません。

また、シートを広げてピクニックをしたり、大型ブロックのお家でごちそうを広げたりするなど、場所を変えてままごとをするようになってきました。いろいろな動物たちを連れてきてごはんを食べさせているので、お家の中は大賑わいになっていることもあります。場所が広がることで、子どもたちもお友だちがしていることを見て、自分も「やってみたい」と集まって来て、同じ遊びを楽しんでいます。

6月、梅雨空になる前に園庭の砂場に出かけました。黄色い帽子をかぶり外へ出ると気持ちがワクワクしているのか、お友だちと手をつなぎ、うれしそうに歩いていました。

シャベルでバケツにたくさんの砂を入れたり、トラックに砂を乗せて運んだりして砂の感触を楽しんでいる子や、砂のケーキをつくって、木の枝をローソクに見立て「♪ハッピーバースデー」の歌を口ずさんでいる子もいます。外の開放感とともに、子どもたちは砂遊びを楽しみました。

暑さが落ち着いた頃、幼稚園内だけでなく、学園の中庭にもお散歩に出かけて身体を動かしたり、自然物に触れたりしながら、心をたくさん動かして、いろいろな「みつけた」や「これ、やってみたい」を子どもたちと一緒に増やしていきたいと思えます。(佐藤 恵)



Takagumis' Day

たかぐみデー

年長

7がつ12にち きんようび。
たかぐみだけのとくべつなひ。
どきどきワクワク たのしかったね。

野菜の収穫

虫に食べられないようにネットを被せたトウモロコシは、無事に2本収穫できました。ジャガイモや枝豆、人参もとれました。



カレーづくり

この日の最初のプログラムはカレーの調理です。畑で収穫した野菜を使用しました。94個収穫したジャガイモはアルミホイルで皮を剥き、人参やピーマンは包丁で切っていました。

互いに協力してつくったカレーは、とっても美味しく、大鍋にたっぷり入っていたカレーをあっという間に完食しました！



スタンプラリー

午後は、大学に、探検とスタンプラリーに行きました。

図書館、保健センター、理科室、音楽室を目指しました。違う場所に着いたり、迷ったりしましたが、途中で学生さんに尋ねたりして、何とかみんなでゴールすることができました。



理科室のお気に入り

大成功パーティー

スタンプラリーが完了したら、謎解きのピースがもらえます。それを集めると、宝の隠し場所のヒントが出てきました！

みごと、宝の在処を探し出すと、宝は「パーティー」への招待状でした。ホールで、大成功の乾杯をカルピスでして、できたてのポップコーンをいただきました。

